

# Laporan tertulis untuk siswa yang belajar bahasa Inggris sebagai bahasa atau dialek tambahan

## Informasi untuk orang tua dan wali

---

Orang tua dan wali yang terhormat

Anda menerima dua laporan tertulis dari sekolah anak Anda setiap tahun. Laporan-laporan ini akan membantu Anda memahami bagaimana anak Anda berkembang dan bagaimana sekolah Anda mendukung pembelajaran anak Anda. Laporan akan menunjukkan kemajuan anak Anda dalam semua mata pelajaran.

### Laporan untuk semua siswa bahasa Inggris sebagai bahasa tambahan atau dialek (English as an additional language or dialect (EAL/D))

Jika anak Anda belajar bahasa Inggris sebagai bahasa atau dialek tambahan, laporan akan menunjukkan kemajuan anak Anda dalam belajar bahasa Inggris dan tahap kemahiran berbahasa Inggris mereka pada saat ini. Tahap-tahap awal, tampil, berkembang atau konsolidasi. Silakan lihat halaman berikut untuk deskripsi tahap-tahap ini.

### Laporan untuk siswa dalam program EAL/D

Jika anak Anda mengikuti program EAL/D, mereka akan menerima laporan tertulis tambahan dari guru EAL/D termasuk informasi tentang kemajuan mereka dalam belajar bahasa Inggris.

### Laporan untuk siswa EAL/D yang baru datang

Jika anak Anda dalam program EAL/D dan telah berada di sekolah Australia selama empat periode atau kurang, laporan tertulis anak Anda akan mencakup informasi tentang kemajuan mereka dalam belajar bahasa Inggris serta kemajuan mereka dalam mata pelajaran lain yang mereka pelajari sebagai komentar bukan nilai.

### Laporan untuk siswa EAL/D yang baru datang di Pusat Bahasa Inggris Intensif atau Sekolah Menengah Bahasa Inggris Intensif

Jika anak Anda terdaftar di Pusat Bahasa Inggris Intensif atau Sekolah Menengah Bahasa Inggris Intensif, Anda akan menerima laporan tertulis tentang kemajuan mereka dalam belajar bahasa Inggris. Selain itu laporan akan menunjukkan kemajuan dalam semua mata pelajaran yang dipelajari dalam persiapan untuk sekolah menengah.

<b>Tahap Kemahiran Bahasa Inggris</b>	
<b>Awal</b>	Siswa pada tahap awal mulai belajar bahasa Inggris. Mereka dapat berbicara satu atau lebih bahasa selain bahasa Inggris dan mungkin memiliki tingkat literasi tertulis sesuai usia dalam bahasa pertama mereka. Siswa-siswa ini mulai terlibat dengan tugas bahasa sederhana dari kurikulum.
<b>Tampil</b>	Siswa pada tahap tampil memiliki pengetahuan bahasa Inggris yang berkembang. Siswa-siswa ini dapat berbicara satu atau lebih bahasa termasuk bahasa Inggris dasar, dan memiliki pengetahuan bahasa Inggris tertulis yang berkembang. Siswa-siswa ini dapat berpartisipasi dalam kegiatan kelas dan terlibat dengan pembelajaran ketika diberikan pengajaran bahasa yang sesuai dan waktu tambahan untuk menyelesaikan kegiatan kelas.
<b>Berkembang</b>	Siswa pada tahap berkembang dapat berbicara satu atau lebih bahasa, termasuk bahasa Inggris fungsional, dan memiliki pengetahuan bahasa Inggris tertulis yang berkembang. Para siswa ini adalah peserta aktif di kelas dan rutinitas sekolah, dan mampu terlibat dengan tugas-tugas pembelajaran dengan keberhasilan yang semakin meningkat. Bahasa pertama mereka terus menjadi dukungan yang berharga selama mereka mengembangkan kontrol atas tata bahasa Inggris dan membangun kosa kata mereka.
<b>Konsolidasi</b>	Siswa pada tahap konsolidasi dapat berbicara satu atau lebih bahasa, termasuk bahasa Inggris dan memiliki pengetahuan bahasa Inggris tertulis yang baik. Siswa-siswa ini adalah peserta independen di kelas dan rutinitas sekolah, dan memiliki kemampuan yang meningkat untuk menggunakan bahasa Inggris untuk terlibat dalam pembelajaran dengan keberhasilan menyeluruh. Mereka memahami dan menghasilkan teks lisan dan tertulis untuk berbagai tujuan tertentu tetapi masih membutuhkan pengajaran bahasa yang terfokus dan strategi yang mendukung peserta didik EAL/D, karena bahasa akademik dari disiplin ilmu meningkat.

## **Layanan Juru Bahasa Telepon**

Jika Anda ingin informasi lebih lanjut silakan hubungi sekolah. Jika Anda memerlukan juru bahasa untuk membantu Anda menghubungi sekolah, silakan hubungi Layanan Juru Bahasa Telepon (TIS) di 131 450 dan mintalah juru bahasa dalam bahasa Anda. Juru Bahasa akan menelepon sekolah dan akan tetap di telepon untuk membantu percakapan. Anda tidak akan dikenai biaya untuk layanan ini.